

## Le Colibri : la médaille d'honneur du travail pour Patrick Zanchi et Françoise Audry

Vendredi 14 juin au soir, à l'issue de l'assemblée générale des Amis du colibri, Patrick Zanchi et Françoise Audry ont reçu chacun la médaille d'honneur du travail pour trente années passées au sein de l'établissement du Colibri. Médailles d'honneur remises par le directeur Gilles Huybrecht et une gratification offerte par l'association et remise par le vice-président, Bernard Baigue. Cuisinier ayant travaillé dans divers restaurants, Patrick Zanchi est arrivé au Colibri, « il y a 31 ans » pour un remplacement de congé maternité. La personne n'étant pas re-



**La médaille d'honneur du travail pour Patrick Zanchi et Françoise Audry.** Photo Progrès/Jean Raphael PERRARD

venue, il est resté à son poste et ne regrette absolument rien. Et lui comme François

Audry, aide soignante, ils ont passé ensemble de belles années au Colibri, toujours avec le même directeur.